

EU busca evitar que crezca la inversión en México

Pese a que los reportes desde la entrada en vigor del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), son positivos por parte de las autoridades estadounidenses relacionadas con el tema, el Departamento de **Estado de Estados Unidos** trata de evitar que crezca la **inversión** en México.

Lo anterior se refleja en un informe donde hace énfasis en que hay incertidumbre sobre el cumplimiento de contratos, la inseguridad, el mercado informal y la corrupción, son temas que obstaculizan el crecimiento económico de México, además de que estos factores “elevan el costo de hacer negocios en México”.

Según el reporte, la información fue recopilada y preparada por funcionarios que laboran en la [Embajada de EU en México](#), con el objetivo de ‘palpar’ el clima empresarial que permea en el país, y que de esta forma los inversionistas estadounidenses puedan decidir si es un momento adecuado para realizar inversiones en territorio mexicano.

En informe EU busca evitar que llegue inversión a México

El Departamento de Estado de Estados Unidos, manifiesta que “los cambios regulatorios, la débil salud financiera de la petrolera estatal Pemex y una respuesta fiscal débil percibida a la crisis económica del COVID-19 han contribuido a la incertidumbre actual”.

Cabe mencionar, que **durante los primeros tres meses de este 2020, las tres principales agencias calificadoras (Fitch, Moody’s y Standard and Poor’s) bajaron la calificación soberana de México** (en un escalón a BBB-, Baa1 y BBB, respectivamente) y las calificaciones crediticias de Pemex.

Asimismo, un factor que también juega en contra de la estabilidad que observan los inversionistas estadounidenses es que la mayoría de las instituciones financieras, incluido el [Banco de México](#), han revisado a la baja las expectativas de crecimiento del PIB de México para 2020, que van de -4.6 a -8,8 por ciento.

Tan sólo en 2019, Estados Unidos importó en el primer trimestre mercancías por un valor de 86 mil 629 millones de dólares provenientes de México.

